

LA POLÍTICA *de perfil*

PARTICIPA DE UN FORO INTERPARLAMENTARIO EN ROMA:

Tercera visita de Ossandón al Vaticano; una por mes, desde que es presidente del Senado

El vespertino La Segunda informó del tercer viaje del presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN), a Roma; uno por mes, desde que asumió el 26 de marzo.

De las tres visitas al Vaticano atestiguan las respectivas fotografías.

Tras llegar a la testera, Ossandón dijo a TV Senado que "quiero ser un presidente del Senado en terreno". Y así ha sido, al estar con vecinos de distintas comunas del país, el barrio Meiggs, al que tildó como "el Temucucui" metropolitano, y una visita al Cementerio General, por la profanación de tumbas en el campo-santo.

La primera y segunda visita al Vaticano fueron de Estado, por la muerte del Papa Francisco, en abril; después, en mayo concurrió a la entronización del sucesor de Pedro, León XIV; y anteayer fue a la Segunda Conferencia Parlamentaria sobre Diálogo Interreligioso, en Roma y organizada por la UIP y el Parlamento italiano.

Las sesiones del martes y miércoles se percibieron álgidas, con proyectos difíciles como fraccionamiento de la pesca, notarios, ley de inteligencia y sueldo mínimo. "Este viaje a Roma fue planificado con mucha anticipación (...). Solicité el permiso constitucional correspondiente y el lunes presidí comités. Además, el vicepresidente Lagos Weber cuenta con todas las atribuciones para conducir la sala con criterio y responsabilidad. Estamos en permanente contacto para resolver cualquier asunto relevante de la mesa", contó Ossandón a "El Mercurio" desde la Ciudad Eterna.



Abril
Ossandón, el canciller Van Klaveren y el diputado Castro, en el funeral de Francisco.



Mayo
Ossandón asiste a la ceremonia de entronización del Papa León XIV.



Junio
Ossandón, junto con su esposa, le muestra unas fotos familiares al sucesor de Pedro.

SENADO

SENADO (AS TV)

@PONTIFEX